

## Aktionstag im Marien-Hospital Euskirchen

Am 07.06.2016 fand im Marien-Hospital Euskirchen der diesjährige Aktionstag statt. Im Eingangsbereich der Klinik empfingen die Mitarbeiter der Krankenhaushygiene sowie die Unterkursschüler der Krankenpflegeschule die Besucher, Mitarbeiter und Patienten. Alle Besucher des Aktionstages konnten an verschiedenen Aktivitäten teilnehmen, z. B. wurde durch die Schüler der Physiotherapie eine Handmassage angeboten, die Besucher konnten Bilderrätsel lösen und sich bei belegten Broten und Kuchen stärken.

Des Weiteren wurde ein Posterwettbewerb zum Thema Händehygiene ausgeschrieben; hier können kreative „Geister“ ihrer Phantasie freien Lauf lassen. Der Abgabeschluss ist drei Wochen nach dem Aktionstag und eine Jury wird das schönste Poster wählen und im Krankenhaus aushängen.

In diesem Jahr ließen wir erstmals mit Helium gefüllte Luftballons steigen. An diesen hing eine kleine Karte zum Aktionstag und der Bitte an die Finder, sich doch im Marien-Hospital zu melden. Noch während des Aktionstages kam die erste Rückmeldung!

Unterstützt wurden wir selbstverständlich durch die uns beliefernde Industrie. Vielen Dank an dieser Stelle!

Auch den Krankenpflegeschülern und den Schülern der Physiotherapie an dieser Stelle ein herzliches Dankeschön, Ihr wart mit Engagement und Freude bei der Sache.





